



La plantilla del Telecable, con su entrenadora Natasha Lee a la derecha, preparada para iniciar el reto liguero. JOSÉ SIMAL

## El Telecable inicia el asalto a la Liga en Mata-Jove «con mucha ambición»

### HOCKEY PATINES

Las de Natasha Lee abren la temporada hoy ante el Cerdanyola y afrontarán cada partido «como una final» ante el cambio de normativa

CARLOS AMADO

GIJÓN. Borrón y cuenta nueva es lo que ha tenido que hacer el Telecable Hockey Gijón tras caer en la semifinal de la Supercopa de España el fin de semana pasado. Toca ahora afrontar el arranque de la OK Liga hoy en Mata-Jove (19.15 horas) ante el Cerdanyola. Y las de Natasha Lee lo hacen con un cambio de mentalidad obligado por la modificación de la normativa de la competición, que ha

eliminado el 'play off' final por el título y ha decidido que el campeón será el equipo mejor clasificado al término de la liga regular, fijado para el 7 de junio, con lo que cualquier despiste a lo largo del curso puede pasar una factura definitiva.

«Cada partido va a ser una final», asegura la entrenadora del Telecable, que, tras el varapalo de la eliminación en la Supercopa, cree que el equipo ya ha cambiado el chip y afronta la nueva competición «con mucha ambición» y «muchas ganas ya de volver a vivir el ambiente en Mata-Jove y del tercer tiempo con nuestra gente». «Llevamos muchos meses paradas y separadas de la afición, que ya tiene mucho 'mono' de estar con nosotras porque a la Supercopa no se pudieron desplazar una veintena de personas», comenta

### La primera fase de la Copa de Europa, en vísperas de Navidad

El Telecable Gijón está centrado en este momento en la OK Liga, que esta temporada prescinde de fase final por el título, pero tampoco pierde de vista otra de las competiciones que más éxitos le ha reportado, la Copa de Europa. En este caso, las jugadoras gijonesas, que ya conocen a sus rivales europeos en la primera fase, afrontarán sus primeros compromisos continentales en vísperas de Navidad.

La competición arrancará el 21 de diciembre, en formato de dos grupos de cuatro. Los dos primeros de cada uno ob-

trarán el pase a la final a cuatro por el título. Las gijonesas se medirán en la fase de grupos al Benfica (Portugal), Nantes (Francia) y al ganador de la eliminatoria entre el Ely & Chesterton United (Inglaterra) y el Uttigen (Suiza).

En el otro grupo están encuadrados los otros equipos españoles, el Fraga, vigente campeón, el Vila-Sana y el Palau Plegamans. «Con toda la precaución debida», Natasha Lee, asume que la clasificación de su equipo para la 'final four' continental, que está programada para el fin de semana del 26 y 27 de abril de 2025, es asequible para las gijonesas, que buscarán sumar su séptima Copa de Europa a sus vitrinas.

### Sara Lolo no jugará por precaución, mientras que Marta Piquero espera poder empezar a entrenar la próxima semana

la entrenadora del equipo gijónes.

Sin tiempo para lamerse las heridas de la Supercopa, el Telecable lleva toda la semana con la vista puesta en este primer partido de Liga, trabajando «con mucha calidad en los entrenamientos, intensidad y ganas de jugar», para satisfacción de Natasha Lee, que también reconoce que al equipo «sí le dolió la derrota» de la Supercopa. «Pero como tenemos un carácter tan competitivo ya estamos con ganas de empezar la Liga», explica.

Además, la entrenadora ha sacado lecturas positivas de una eliminatoria «en la que jugamos muy bien y pusimos contra las cuerdas al equipo que luego se proclamó campeón, aunque no se refleje en el marcador final». «Tener a las mejores jugadoras lesionadas sirvió al equipo para rearmarse y solo hubo cuatro minutos en que nos faltó un poco de veteranía», asegura Natasha Lee. «Pero esa situación también sirve para que las jugadoras que estaban ahí aprendan y sumen experiencia», asegura.

Natasha Lee aún tampoco podrá contar para esta primera jornada con Sara Lolo y Marta Piquero, que regresaron lesionadas del Mundial en el que se colgaron el oro con España. La capitana disputó unos minutos el sábado pasado en Fraga y esta semana descansará «por precaución». Por contra, Piquero, lesionada en la muñeca, aún no ha entrenado desde su regreso de Italia y «el dolor irá marcando los tiempos de su regreso», señala la entrenadora fabril. «Esperamos que se pueda incorporar al trabajo del grupo, pero tenemos que ser muy prudentes y hasta que no tenga dolor cero no podrá coger el stick», añade.

«Veo un equipo muy ambicioso de nuevo. Eso es bonito y es el camino que tenemos que seguir», lanza Natasha Lee, ante el arranque liguero de su equipo, el más laureado de la historia, no hay que olvidarlo.

### EN BREVE

#### BALONMANO

#### Primer derbi ovetense de la temporada

C. T. T. El Unión Financiera Base Oviedo disputará hoy el segundo duelo autonómico de la temporada. Será, a su vez, el primer derbi carbayón del curso. La plantilla de Daniel Bandrés se medirá al Auto-Center Vetusta en el Florida Arena (18 horas). Los de Va-

lobín llegan a la sexta jornada de Primera División habiendo sumado pleno de victorias en sus cinco primeras citas. El cuadro azul viene de ganar en su feudo el pasado sábado al. Universidad de León Ademar tras remontar seis goles en contra (25-24). El equipo de Daniel Bandrés ya se midió a Auto-Center Vetusta este curso. Lo hizo en la final de la Copa Principado, con triunfo del Unión Financiera Base Oviedo (28-22).

#### BALONMANO

#### El Grupo Covadonga visita al colista, el 4Valles La Robla

C. A. El Grupo Covadonga rinde visita esta tarde al Ezequiel 4Valles La Robla, en el pabellón municipal de la localidad leonesa (17 horas). Los jugadores grupistas se enfrentan al colista del grupo B, el único equipo de la categoría que aún no ha sumado ningún punto en las cinco jornadas disputadas.

#### BALONMANO

#### El Royal Premium viaja en cuadro a Torrelavega

C. T. T. El Royal Premium Gijón afronta mañana (12.30 horas) un compromiso duro, ya no solo por la entidad del rival, el Bathco Torrelavega, sino porque viaja en cuadro por las numerosas ausencias que se le acumulan al técnico Gonzalo Aguirre, que a la baja de Hugo Suárez por lesión se le unen las de Diego Cruz, Luis Mardrazo y Yailan Echevarría.

#### VOLEIBOL | SUPERLIGA 2 FEM

#### Diffícil compromiso para las grupistas, que reciben al invicto Leganés

C. A. El Braulio García acoge esta tarde (17 horas) el difícil compromiso de la Superliga 2 femenina entre el Grupo Covadonga y el UC3M Voleibol Leganés. Las de Saúl Pérez reciben al líder, que cuenta por victorias sus tres compromisos previos, mientras que el Grupo solo ha sumado una, en Canarias, la jornada pasada.